



8 Pièces

180 m²

Réf. M1910

1 696 000 €

Seignosse

Maison à vendre (40510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du prestigieux golf de Seignosse, cette villa de 150 m² offre un cadre de vie privilégié entre forêt et océan. Lumineuse, elle dispose d'un séjour, salle à manger et cuisine ouverte donnant sur une superbe terrasse en bois dominant la piscine et le jardin paysager d'environ 1100 m². La villa comprend 5 chambres dont une suite parentale avec espace bureau, 3 salles de bain, une salle de sport, une buanderie, et un grand garage à double destination. Une adresse rare dans un environnement calme.

In the heart of the prestigious Seignosse Golf Course, this 150 m² villa offers an exceptional lifestyle between forest and ocean. Bright and airy, it features a living room, dining area, and open-plan kitchen that extend onto a superb wooden terrace overlooking the swimming pool and beautifully landscaped garden of approximately 1,100 m². The villa comprises 5 bedrooms, including a master suite with a dedicated office space, 3 bathrooms, a fitness room, a laundry room, and a large double garage. A rare property set in a peaceful and sought-after environment.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

